

07.10.2019 – 09:30 Uhr

Le Forum européen de Lucerne donne de nouvelles impulsions: «Un commencement non une fin»



Lucerne (ots) -

Des intervenants de renom tels que Doris Leuthard, Sigmar Gabriel, Jan Peter Balkenende et Peter Spuhler viennent à Lucerne et parlent de la relation entre la Suisse et l'Europe: au Forum européen de Lucerne, la plate-forme de discussions et d'idées pour une Suisse et une Europe fortes. Pour le congrès annuel des 3 et 4 décembre 2019 au KKL de Lucerne, ce forum bien établi et prisé

propose un programme passionnant, fait pour inspirer, et se présente sous un nouveau jour.

Dans le contexte actuel, alors que la Suisse se trouve à la croisée des chemins quant à l'agencement de sa relation avec l'Europe, le thème du congrès de cette année est tout trouvé: «Un commencement non une fin.» La question suivante se pose: plus de proximité ou plus de démarcation entre la Suisse et l'Europe? Cela implique aussi une réflexion générale sur le développement futur de la Suisse et de l'Europe en tant que parties intégrantes d'un monde sujet à une mutation vertigineuse. Comment l'Europe peut-elle se sortir de l'impasse actuelle, et quelles peuvent être les recettes d'un nouveau commencement?

Quels accents les décideurs économiques, politiques et scientifiques doivent-ils mettre, et quelle peut être la contribution de chaque individu? Dans cette discussion, le Forum européen entend apporter une orientation, promouvoir le dialogue et fournir de nouvelles inspirations et impulsions.

Le Forum européen à Lucerne offre, depuis 20 ans, une orientation à une époque confuse. La manifestation de cette année a lieu les 3 et 4 décembre 2019 et est incontournable pour toutes les personnes persuadées de l'importance de cette thématique.

Mais le congrès doit aussi s'inscrire comme un point de référence pour ceux qui veulent réseauter et échanger avec des personnalités de premier ordre, aussi au-delà du thème de l'Europe. Ainsi que le pointe Sigmar Gabriel, ancien ministre des Affaires étrangères allemand: «L'Europe a besoin d'un nouveau commencement. De fait, les défis globaux qui nous attendent sont si colossaux qu'il sera impossible pour tout pays de les résoudre seul.»

Les intervenants de renom présents au congrès de cette année sont prometteurs. On y rencontrera entre autres: Ignazio Cassis, conseiller fédéral; Doris Leuthard, ancienne conseillère fédérale/présidente de la Confédération; Sigmar Gabriel, ancien ministre des Affaires étrangères allemand; Jan Peter Balkenende, ex-premier ministre néerlandais; Flavia Kleiner, coprésidente d'Operation Libero; George Osborne, ancien ministre des Finances du gouvernement britannique; Aude Pugin, CEO d'APCO Technologies; Peter Spuhler, président du CA de Stadler Rail; Carsten Spohr, président du comité directeur de Lufthansa, et bien d'autres encore.

Le Forum européen de Lucerne se présente de plus au KKL sous un nouveau jour et entend élargir sa présence à l'avenir. La nouvelle stratégie, les personnalités de renom aux comités de pilotage et de direction, tout comme les partenaires exclusifs, font du premier congrès annuel sous ce nouveau jour un événement prometteur, et le compte à rebours est désormais lancé.

Outre le congrès annuel, le Forum européen s'attache à des problématiques à long terme relatives à six initiatives dites de soutien et concernant des thèmes spécifiques comme la formation, la recherche, la génération du futur, les PME et l'entrepreneuriat. C'est autour d'elles qu'au-delà du congrès, la discussion doit s'approfondir et être entretenue tout au long de l'année. Le comité de pilotage, qui compte treize membres, est présidé par l'ancienne conseillère fédérale Doris Leuthard et l'ancien ministre des Affaires étrangères Sigmar Gabriel. Quant au comité de direction avec ses 17 membres, il est présidé par Marcel Stalder, président (CEO ChainIQ) et Philipp Gmür, vice-président (CEO du Groupe Helvetia). Tous les membres des comités sont répertoriés sur europaforum.ch. Le secrétariat est géré depuis 20 ans par le directeur Christof Wicki et son équipe.

Le forum repensé entend jouer un rôle phare pour apporter sa contribution au renforcement de la Suisse et de l'Europe. Avec des partenaires de renom, le forum peut se développer et grandir encore davantage.

Partenaires Platine: AMAG, Credit Suisse, EY

Partenaires Or: AXA, Helvetia, SGS, Swisscom, DFAE (Département fédéral des affaires étrangères)

Partenaires Média: BILANZ, Handelszeitung, Le Temps, CNNMoney Switzerland

Accréditation pour le congrès annuel

Pour participer au congrès annuel, les accréditations personnelles pour les médias peuvent être demandées directement via le site Web jusqu'au 15 novembre 2019: europaforum.ch/medien

Programme

<https://europaforum.ch/programm>

A propos du Forum européen de Lucerne

Le Forum européen de Lucerne rend possible un dialogue constructif au plus haut niveau et donne des impulsions pour une Suisse et une Europe fortes. Il est LA plate-forme de discussions et d'idées, qui réunit les mondes économique, politique, scientifique et social. Il offre une orientation à une époque confuse.

Contact:

Petra Fischer
Responsable marketing + communication
T +41 41 318 37 38

Medieninhalte



Sigmar Gabriel, ancien vice-chancelier allemand / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100069440 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Europa Forum Luzern/CLEMENS BILAN"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100069440/100833483> abgerufen werden.